

Betreff:

Baustellensituation in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 30.10.2024 -

Antragstext:

Die Baustellensituation in Wiesbaden und damit verbunden der Verkehrsfluss ist als katastrophal zu beschreiben. Dies hängt nicht mit der Arbeit der Fachverwaltung zusammen, sondern mit den gravierenden Fehlentscheidungen der Linkaußen-Kooperation, die insbesondere in der Verkehrspolitik Wiesbaden immer stärker zu einer dysfunktionalen Stadt macht - ähnlich, wie es bei Rot-Rot-Grün in Berlin der Fall war. Davor war vor der letzten Kommunalwahl noch gewarnt worden.

In Anbetracht der Haushaltsplanberatungen für 2025 stellt sich daher die Frage, inwieweit die Abwicklung von Baustellen - insbesondere zur Sanierung von Straßen - auf technischer Seite durch weitere Technologien bzw. mehr Haushaltsmittel beschleunigt werden können, um den Verkehrsfluss zu verbessern. In den vergangenen Jahren war es im Rahmen der kursorischen Lesungen in der Regel so, dass die Fachverwaltung dazu in der Lage war mit mehr Mitteln, die auf Grund der vollständig misslungenen Verkehrspolitik der Mehrheit, nicht genehmigt wurden, mehr Sanierungen bzw. Instandsetzungen durchzuführen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten durch die Fachverwaltung zu berichten:

1. Welche technischen Möglichkeiten sieht die Fachverwaltung die Baustellenabwicklung zu beschleunigen?
2. Besteht etwa bei Straßenreparaturen die Möglichkeit sogenannte Asphalt-Patcher einzusetzen bzw. wenn diese bereits eingesetzt werden, besteht die Möglichkeit weitere Asphalt-Patcher einzusetzen, um eine Beschleunigung von Bauvorhaben durchzuführen?
3. Bis zu welchem Betrag im Vergleich zum Kämmererentwurf könnten Mittel für Straßensanierungen/Reparaturen zugesetzt werden, sodass auch eine vernünftige planerische Abwicklung und bauliche Durchführung möglich ist?
4. Wie hoch wird der Investitionsstau bzgl. Straßensanierungen in Wiesbaden geschätzt?

Wiesbaden, 30.10.2024

Alexander Winkelmann
Fachsprecher

Marc C. Dahlen
Fachsprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Daniel Vette
Fraktionsreferent